

田原中学校 生徒会だより

新生徒会役員の紹介

任期満了に伴い、10月2日(火)に選挙を行いました。

当選結果をふまえ新役員が決まり、10月31日には任命式が行われました。

副会長 田原中学校にいる全員の意見を取り入れ、みんなでこの田原中学校を盛り上げていきたいと思ひます。 2-3 酒井 啓人	会長 GCRの特にCとRを活性化させて、さらに学校を盛り上げていきたいです。 2-2 大森 海智	副会長 一年を通して、田原中学校が盛り上がるよう、色々な企画をしていきたいです。よろしくお願ひします。 2-3 近藤 千寛
書記 委員会や集まりで出た意見を、きちんとまとめていけるように頑張っていきたいです。 1-2 粟原 智実	副会長 自分は選挙で副会長に選んでいたので、その名に恥じぬように頑張っていきたいと思ひます。 1-2 清水 敏介	副会長 副会長として、自分で公約を実現できるように、また、中央委員会の意見をまとめられるよう頑張りたいです。 1-3 直井 花恵
書記 田原中学校を盛り上げ、もっと良い学校にしていけるように、精一杯頑張りたいと思ひます。 2-2 有藤 莉夢	会計 これから先、アイディアを出して、学校をより良くできるように頑張っていきます。 1-3 永井 陸渡	会計 会計という仕事に責任感を持ち、意見をし、かり言えるよう頑張りたいと思ひます。 1-3 田口 幸希
		庶務 生徒会での活動を学校全体に伝え、田原中学校を盛り上げていけるよう頑張ります。 2-1 小林 奏太
		庶務 今回、庶務という仕事をもらうことができたので、精一杯頑張っていきたいと思ひます。 1-1 奈良間 小袖

田原地域学校園 朝のあいさつ運動

11月6日(火)～8日(木)に実施しました。参加してくださった生徒からコメントを紹介します。

小学生は大きな声であいさつを返してくれてうれしかったです。 1-3 岡田 直樹	何回も小学校のあいさつに行き、毎回小学校の元気なあいさつを聞いて、自分も元気になり、自分をもとめます。 3-3 石鶴川 尚吾	久しぶりに小学校に行き、とてもなつかしく感じました。小学生は元気いっぱいで、大きな声であいさつをしていました。すごかったです。 1-1 相良 彩陽香
--	---	---

中央委員会（後期 第一回）

11月9日(金)に生徒会室で中央委員会が会催されました。後期の活動を話し合いました。

生活安全委員長 生徒のみなさんが安全に楽しく学校生活を送れるように手を抜かず、精一杯頑張っていきたいと思います。	学習広報委員長 今年は分かりやすく、丁寧な放送をしようと思っています。また、自主学習の呼びかけもしよう思います。	保健体育委員長 感染症が流行る時毎月なので、昨年度より感染者が少なくなってしまったように取り組んでいきたいと思します。
2-2 永野 間はるね	2-1 芝沼 玉留希斗	2-1 清野 純萌
環境福祉委員長 後期から朝の簡易清掃を行います。きれいな学校を保つように頑張ります。	図書委員長 一人でも多くの人が本を好きになり、図書室の利用人数が増えるような委員会にしていきたいです。	給食委員長 健康に過ごせるように、手洗いうがいを呼びかけようと思います。
2-2 佐藤 綾香	2-1 金木 宏都	2-2 石戸 茜々花
3学年委員長 前期から引き継ぎ、challenge to change your self ~誰もが光輝く最高学年へのスローガンをもとに、全員が笑顔で卒業できるようにしたいと思います。	2学年委長 2学年の一人一人が進級への自覚を持ち、最高の学年になるように、全力でサポートしていきたいです。	1学年委員長 明るく、楽しく活動していきたいです。 みんなの意見を取り入れ、話し合い、まとめていきたいです。
3-2 高木喬 晴夫	2-2 加藤 結葉	1-2 永井 リこ

かわちふるさとまつり 2018

11月18日(日)に中岡本町にある河内地区市民センター、河内体育館で、「かわちふるさとまつり 2018」が行われました。田原中学校から9名の生徒がボランティアスタッフとして協力しました。

ふるさとまつりを通して、地域の方と交流する事ができました。まつりに来た方々の対応は栗しかったです。	ふるさとまつりのボランティアを終えて、地域の人と交流することができました。立派ことのうらさを学ぶことができました。	ふるさとまつりは自分が思っていたよりも、地域の人々が来て、交流することができました。とても良い経験ができたのでよかったです。
山崎 海斗	竹内 悠稀	舟伏
地域の方たちがモ senして行いました。私たちも、そのまま伝ひができ、とても嬉しかったです。多くの人が来場していて、とても活気があり、にぎやかで楽しかったです。奥島	まるさとまつりのボランティアをしてみて、とても活気のあるふれるイベントでした。次もぜひ参加してみたいです。	かわちふるさとまつりのボランティアをしてみて、やったことのない経験や地域の人と交流がしまつき、とても楽しかったのです。そして、来年もぜひ参加したいです。
今後のボランティアで地域の方との交流を通して、より絆が深まると思っています。そして、多くの方々の役に立て嬉しかったです。また機会があたら、参加してみたいです。海老原	寒い中、一日中本部席にいて、放送係をしました。訪ねてくる人に丁寧に応えるのが難しかったです。食べ歩きやもちを投げなど、楽しい事がたくさんありました。	私は、整理券を配る係でした。多くの方々の助けになれてよかったです。また来年も参加したいと思いました。

12月のイベント

地域協議会主催のもと、12月15日(土)に田原コミュニティプラザで「音楽のつどい」が開催されます。田原中学校吹奏楽部も演奏します。たくさんのご来場をお待ちしております。

〔発行者：学習広報委員会〕